
L’IMPARFAIT  DE L’INDICATIF

avoir être faire aller

J’ avais J‘étais Je  faisais J’ allais

Tu avais Tu étais Tu faisais Tu allais

Il/elle/on avait Il/elle/on était Il/elle/on faisait Il/elle/on allait

Nous avions Nous étions Nous faisions Nous allions

Vous aviez Vous étiez Vous faisiez Vous alliez

Ils/elles avaient. Ils/elles étaient Ils/elles faisaient Ils/elles allaient

Pour tous les groupes :

Les terminaisons sont : ais, ais, ait, ions, iez, aient

Les verbes en –cer et –ger avec je, tu, il, ils: ils prennent une ç ou ge

je lançais, tu nageais

Les verbes en –ier, -yer, -gner, -ller, ne pas oublier le i de la terminaison avec nous et vous 

même si on ne l’entend pas : 

nous criions, vous essuyiez, nous gagnions, vous brilliez

Les verbes croire, voir : le i se transforme en y à toutes les personnes:  tu croyais, nous voyions


